

INFORMATIVES ...

aus unserer Rubrik „**BOGENSCHÜTZEN**“

Erfolgreiche Nachwuchsschützen.

Bei der Jahreshauptversammlung der Sportfreunde Tuchenbach am 06.02.2015 berichtete Herbert Plagwitz, Abteilungsleiter und Trainer der Bogenschützen, von der erfolgreichen Nachwuchsarbeit im Sportjahr 2014.

Die Schüler haben ihre Trainingserfahrungen beim Nachwuchsprogramm des Schützengauges Fürth und im mittelfränkischen Schützenbund sehr erfolgreich umgesetzt.

Am Ende der 4 Gaurunden-Wettkampftage wurden folgende Platzierungen belegt:

- 1. Platz Alexander Moor
- 5. Platz Konstantin Völk
- 7. Platz Felix Schuh

Beim mittelfränkischen Jugendpokal, der beim TSV Schopfloch ausgetragen wurde, konnten sie folgende Platzierungen erringen:

- 3. Platz Felix Schuh
- 4. Platz Alexander Moor
- 15. Platz Konstantin Völk

Wir gratulieren ihnen sehr herzlich für diese Erfolge.

Wer Interesse am Bogenschießen hat, kann sich gerne bei Herbert Plagwitz melden (Telefon: 0911 / 764461).

Herbert Plagwitz
Sportfreunde Tuchenbach

